

## CLUBES

# Andrea Agnelli dimite como presidente de la ECA

La Juventus ha confirmado a través de un comunicado que se ha sumado al proyecto de la Superliga, en un movimiento que implica cambios en el seno de la ECA.

Palco23

19 abr 2021 - 16:51



Cambios en la Asociación de Clubes Europeos (ECA, por sus siglas en inglés). Andrea Agnelli, presidente de la Juventus y de la entidad, ha salido de la ECA después de que la *vecchia signora* se haya convertido en una de las impulsoras de la Superliga.

Agnelli se convirtió en presidente de la Juventus en mayo de 2010 y se unió a la junta ejecutiva de la ECA en 2012. Además, fue nombrado miembro del comité ejecutivo de la Uefa en septiembre de 2015. En septiembre de 2017 asumió el cargo de presidente de la ECA, rol que ha ocupado hasta ahora, cuando ha impulsado una competición contra la que se ha posicionado la asociación de clubes, que se opone “enérgicamente” a la Superliga.

El club italiano ha anunciado a la agencia de noticias *Ansa* que “Andrea Agnelli ha dimitido del cargo de presidente de la ECA y del ejecutivo de la Uefa”, unos puestos incompatibles con su nuevo papel de vicepresidente de la Superliga, competición alternativa a la Champions League.

El presidente de la Uefa, Aleksander Ceferin, ha sido muy crítico con Agnelli. “Es la mayor decepción de todas, nunca había visto a una persona que mintiera tantas veces, con tanta insistencia como él; es increíble”, ha asegurado. “La Superliga se iba tramando desde hace años, se iba cociendo con gente como Florentino Pérez y Agnelli”, ha añadido, lamentando que “podían haber hablado con nosotros, estábamos dispuestos a ayudar”. “Hace unos días recibimos una propuesta interesante y dijeron que no había nada que hablar”, ha explicado, para concluir asegurando que “esto tiene que ver con la avaricia, el egoísmo y el narcisismo de algunos”.

## **El presidente de la Juventus, Andrea Agnelli, abandona sus cargos en la ECA y la Uefa**

En Francia se ha apuntado a que Nasser Al Khelaifi, presidente del París Saint-Germain, podía sustituir a Agnelli al frente de la ECA, al ser uno de los clubes que no se han dejado seducir por la Superliga. Varios clubes europeos así se lo habrían pedido, pero *RMC Sport* asegura sus planes son otros, buscando ayudar a la reconstrucción del fútbol europeo como miembro de la junta directiva de la ECA y como presidente del club de la Ligue 1.

En su comunicado, la Juventus especifica que “los clubes fundadores seguirán participando en sus respectivas competiciones nacionales y, hasta el inicio real de la Superliga, la Juventus participará en las competiciones europeas a las que tiene derecho a participar”.